Gesunder Kindergarten – gemeinsam wachsen

Das Pilotprojekt "Gesunder Kindergarten – gemeinsam wachsen" verfolgt das Ziel, in früher Kindheit das Fundament für langfristige Gesundheit zu legen, Pädagoglnnen in ihrer Gesundheit zu stärken sowie die Erziehungspartnerschaft zwischen Kindergartenteam und Eltern im Sinne der Gesundheit zu fördern.

Die Umsetzung des Pilotprojekts erfolgt über eine Kooperation der STGKK mit Styria vitalis. Kindergärten in der Steiermark haben die Möglichkeit, als Netzwerkkindergarten an diesem Pilotprojekt teilzunehmen. In ausgewählten Regionen (derzeit Hartberg-Fürstenfeld, Weiz, Bruck- Mürzzuschlag und Leoben) können Kindergärten außerdem eine intensive Begleitung zur Verankerung von Gesundheit in ihrem Kindergarten in Anspruch nehmen.

Am 25. November 2014 findet das 2. Netzwerktreffen im Schloss St. Martin in Graz statt. Zu diesem Treffen sind die 67 Kindergärten, die derzeit dem Netzwerk angehören, sowie KooperationspartnerInnen und ReferentInnen des "Gesunden Kindergartens" eingeladen. Das Motto des diesjährigen Treffens lautet "Mit Wertschätzung gemeinsam wachsen – das Netzwerk Gesunder Kindergarten erleben".

Mehr Informationen rund ums Netzwerk und den Gesunden Kindergarten finden Sie hier: www.gesunder-kiga.at